

La página dice

**Clica aquí ahora!****¡Enhorabuena!**Eres el posible ganador de un vale de 1.000 EUR  
en el Corte Inglés, IKEA, fnac o Carrefour!

Lunes, 7 de noviembre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

**gradahoy.com****OCIO Y CULTURA**

PORTADA GRANADA PROVINCIA DEPORTES ANDALUCÍA ACTUALIDAD TECNOLOGÍA **CULTURA** TV OPINIÓN SALUD

OCIO Y CULTURA CINE DE LIBROS MAPA DE MÚSICAS



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Cultura Ocio y Cultura Creación en vertical

ARTE HOY

## Creación en vertical

La Bial del Milenio del Reino de Granada realiza un espectáculo de 'videomapping' interactivo en el edificio Zaida ideada por el artista Abraham Manzanares

P. T. | ACTUALIZADO 07.11.2011 - 05:00

0 comentarios

2 votos



Me gusta

1

COMPARTIR

La Bial del Milenio invitó al público a participar en su primera obra, un *videomapping* interactivo en el edificio Zaida, en la Fuente de las Batallas. Los asistentes pudieron jugar, por medio del sonido, con las proyecciones sobre la arquitectura del edificio en la obra del artista Abraham Manzanares, durante la tarde de ayer.



Un momento de la proyección, ayer, en el edificio Zaida.

La Bial del Milenio puso en pie su primera obra en las calles de Granada. Para la inauguración, la muestra eligió uno de los lugares de más tránsito de la ciudad, la Fuente de las Batallas, y uno de los edificios de la arquitectura moderna granadina más relevantes, el edificio Zaida, del arquitecto portugués Álvaro Siza. La pieza elegida se llama *Isós* y fue diseñada especialmente para esta ocasión por su creador, el artista Abraham Manzanares. Éste describe su obra como "una pieza interactiva, donde entran en juego las percepciones visuales y una gran cantidad de geometrías, ya sean del edificio o incluso de la ciudad de Granada" en clara referencia a la utilización de las formas geométricas en los edificios islámicos. En esta ocasión además, "los asistentes pueden interactuar con la obra por medio de su voz o en sonido y, así, cambiar las proyecciones de luz y sombras sobre la fachada del edificio".

Abraham Manzanares es un artista especializado en arte interactivo, que comenzó su andadura artística en Bristol (Reino Unido) y cuyos trabajos abarcan disciplinas variadas como el videomapping que mostró en Granada, la vídeo danza, las mesas multitouch y, en general, una gran variedad de fusiones entre arte y tecnología. Su motivación principal en cada proyecto, insiste Manzanares es que "cada obra es, en principio, un hervidero de problemas por resolver y, por tanto, requiere un hervidero de ideas; esto es lo que me mantiene motivado".

La Bial del Milenio del Reino de Granada 2011 Arte Contemporáneo y Patrimonio es un recorrido de más de una docena de proyectos de arte contemporáneo que utilizan y ponen en valor el patrimonio cultural, tangible o intangible, de la ciudad de Granada. A partir de la premisa de que sólo el conocimiento de la riqueza cultural y patrimonial permite a la sociedad interesarse por su conservación, la Bial pretende difundir esta riqueza patrimonial a través del arte contemporáneo y poner en valor ese patrimonio y al legado cultural de últimos mil años en Granada.

Esta edición de la Bial del Milenio 2011 está organizada por la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada, el Consorcio para la Conmemoración del Primer Milenio de la Fundación del Reino de Granada y la Asociación Arte, Tecnología y Sociedad. La Universidad de Granada además participa a través de otras áreas, como el vicerrectorado de Extensión Universitaria, la Facultad de Comunicación, el Departamento de Dibujo de la Facultad de Bellas Artes. También participan en este proyecto el Ayuntamiento de Granada, la Consejería de Cultura a través de su Dirección General de Museos y Promoción del Arte, la Diputación Provincial de Granada, el Ministerio de Cultura, el Instituto Andaluz de la Juventud y otras instituciones públicas y privadas.



ESTRENOS DE LA SEMANA



Pie de foto

### El apocalipsis según Von Trier

Llega a la pantalla la nueva película del director danés, que compete en la cartelera, entre otras, con la española 'Verbo' y la italiana

0 COMENTARIOS

Para esta edición, se han recibido casi 200 proyectos de su país, de los que un comité de expertos, con el asesoramiento de un comité internacional, ha seleccionado una docena. Ver todos los comentarios

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

Habemus Panam'

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

PORTADA GRANADA PROVINCIA DEPORTES ANDALUCÍA ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD  
1 comentario



El

SÍTIOS RECOMENDADOS

Empleo | Album digital | ENTRADAS CONCIERTO | Venca.es conecta con la moda | Oferta Hoteles Granada | Jarmen de Jota | Hoffman | Pisos y Casas - "DE LOS STOS" Madrid tickets  
HOTELS EN GRANADA | Vuelos Baratos | Formación a distancia | Cursos en Madrid | Coches de Alquiler | Entradas Real Madrid tickets  
cc

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones  
nbién el artista solista Francisco  
pade las compañías de producción  
nos es imprescindible para la creación  
publicar los mensajes de  
dos UNIDOS  
contenido ofensivo o



La voz dormida

Pues sí que era Beria  
malísima película sobre la  
Guerra Civil